



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

28/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Acusa Fernández Noroña sectarismo en Morena

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Antes de comenzar la sesión del Consejo General del INE, **Gerardo Fernández Noroña**, emitió un posicionamiento, donde califica como inconcebible e incongruente que el presidente López Obrador, lo excluya como coordinador de Morena en el Senado, por no militar en este partido. Acusó que es una cúpula morenista la que promueve el sectarismo entre las militancias y, aunque la mezquindad lo ha dejado a un lado en un cargo más allá que su senaduría, no romperá con la 4T. Instó a respetar el acuerdo del proceso de elección del candidato y que no se le regate el tercer lugar que consiguió.

<https://drive.google.com/file/d/1B5ExE9lrGcnHi2CXPzQHR9Ix11f2AXse/view>